
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 5年 2月 21 日（火）午前 9時 30 分 

閉会年月日時刻 令和 5年 2月 21 日（火）午前 10 時 40 分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204 会議室 

議案事項 

議案第 2 号 令和 4年度末教職員管理職人事について 

 

議案第 3 号 県費負担教職員の指導措置について 

その他 

１）令和 4年度邑楽町教育費補正予算（案）について 

２）令和 5年度邑楽町教育費予算（案）について 

３）令和 5年度邑楽町教育行政方針（案）について 

４）令和 5年 3月行事予定について 

５）次回教育委員会について 

６）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志 

 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   松﨑 澄子 

 

生涯学習課長   田中 敏明 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

ただ今より、2月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

中村委員、橋本委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

1 月 27 日、31日、2月 1日は学校関係の会計年度任用職員の面接を行い

ました。27 日の夕方は、おおらか青年会議所の賀詞交換会に出席しまし

た。28 日はスポーツ推進大会が行われ、競技優秀者表彰及びデフサッカ

ー日本代表選手の松元卓巳さんの講演があり、難聴者の普段の生活につ

いて詳しく学ぶことができました。3 日は学校給食センター調理員の面接

があり、管内校長会もありました。4 日は学校関係の新規会計年度任用職

員の試験がありました。午後は青少年健全育成推進大会があり、小学生

13 名による将来の夢についての大声コンテストも行われました。6 日及

び 7 日は人事評価のための校長ヒアリングを行いました。7日の全員協議

会では小中学校のコロナ感染とインフルエンザの状況について報告しま

した。8 日は生涯学習課関係の新規会計年度任用職員の面接を行いまし

た。9日は学校教育課、生涯学習課両課長の人事評価のヒアリングを行い

ました。10 日は県市町村教育長協議会が予定されていましたが、雪のた

め中止になりました。14日から 16日までは生涯学習課関係会計年度任用

職員の面接を行いました。16 日は中央公民館で中野小学校 6 年生による

総合学習の成果発表があり、終了間際でしたが 3 グループの発表を聞く

ことができました。同日の午後は東部地区教育長人事会議に出席しまし

た。18 日は役場 3 階大会議室で児童対象のイースターイベントがありま

した。20 日は給食センター物資購入部会がありました。本日は人権教育

推進協議会、邑楽町企業情報交換会があります。教育長事務報告は以上

になります。 

 

何かご質問はありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最

初にお諮りしますが、議案第 2 号令和 4 年度末教職員管理職人事につい

て及び議案第3号県費負担教職員の指導措置については人事案件のため、

その他の 1)令和 4 年度邑楽町教育費補正予算（案）について、2)令和 5

年度邑楽町教育費予算（案）については議会議決案件のため、その他の

3)令和 5 年度邑楽町教育行政方針（案）については意思決定過程中案件

のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第 7項及び第 
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8 項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認め、これらにつきましては非公開にし、公開案件審議終了

後に協議します。 

それでは、その他の 4）令和 5年 3 月行事予定について、松﨑学校教育課

長・田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

学校教育課の 3月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 3月の主な予定行事を読みあげる。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので次に、その他の 5）次回の教

育委員会についてですが、3 月 28 日（火）午前 9時からの総合教育会議

終了後に開催したいと考えておりますが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは、次回の教育委員会は 3月 28日（火）午前 9 時からの総合教育

会議終了後に行うことに決定しました。次にその他で何かあればお願い

します。 

 

私がこれまで学校と関わってきまして、人の輪をもって子どもたちのた

めに仕事をしていきたいと強く感じる場面がありました。来年度は、県

費の先生だけでなく、町費の支援員、介助員、用務員や私たち職員、給

食センターで給食を作っている人たち全員が輪となって、温かい気持ち

を子どもたちに向けて発信していきたいと考えています。 

 

昨日は、物資購入部会があり給食センターに行ってきましたが、調理員

の皆さんは子どもたちの笑顔が見たいということで、一生懸命作ってい

ただいています。調理員が学校に行って子どもたちと交流することも大

事だと思います。食材を納入する業者につきましては、今年度は 21業者 
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でしたが、来年度は携わっている人たちの高齢化が進み 3 業者減ってし

まいます。 

 

次に非公開案件に入ります。議案第 2 号令和 4 年度末教職員管理職人事

についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 2 号令和 4 年度末教職員管理職人事について、提案どおりに決定

いたします。 

次に議案第 3 号県費負担教職員の指導措置についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 3 号県費負担教職員の指導措置について、提案どおりに決定いた

します。 

次に、その他の 1)令和 4 年度邑楽町教育費補正予算（案）についてを議

題とします。 

 

以下非公開 

 

次に、その他の 2）令和 5年度邑楽町教育費予算（案）についてを議題と

します。 

 
以下非公開 
 

次にその他の 3）令和 5年度邑楽町教育行政方針（案）についてを議題と

します。 

 

以下非公開 

 

以上で終わりになりますが、何かありましたらお願いします。 
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議長（藤江） 

 

給食センターの調理員が小中学校に行って、子どもたちが給食を食べてい

る様子を見ることはありますか。 

 

コロナ前までは、調理員も学校に行っていたようですが、コロナになって

からは、調理員が行くことはないようです。栄養教諭が学校に出向いて、

給食の時間に食育指導を行うことは継続して実施しています。給食センタ

ーの様子を動画に撮って見せるなど工夫をしています。 

 

卒業式などにおけるマスクについては、各学校で決めるのですか。 

 

子どもたちはマスクをしなくてもよいですが、来賓と保護者は基本的には

マスクを着用していただくことになります。 

 

式中の合唱などの場面では、マスク着用や換気など何らかの感染対策を講

じることになると思います。 

 

コロナやインフルエンザの状況はどうですか。 

 

現在、インフルエンザは大きな流行はなく推移しています。コロナもほと

んど報告はありません。 

 

子どもたちの症状は軽く済んでいますか。 

 

子どもたちが重症になったというのは聞いていないです。 

 

中野小学校でインフルエンザの学級閉鎖が 1 クラスだけ 1 回ありました

が、それ以外はありません。 

 

中学生のスキー教室が 1 泊 2 日でしたが、来年度以降は通常通り 2 泊 3

日に戻すのか、今後も 1泊 2 日ですか。 

 

今後は 1泊 2 日で行う予定です。 
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すごく楽しかったようで、保護者からは、もう 1 日あっても良かったの

ではという意見もありました。 

 

これからは、いろいろなことがオープンにできるようになりますね。 

 

卒業アルバムも賑やかなものができますね。昨年、一昨年は何もできな

かったですからね。 

 

他にありますか。ないようですので、以上で 2 月の教育委員会を閉会し

ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


